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党校教授详解新时代党建
此次培训上，来自中共中央党校党建

教研部的马丽教授为地区党员干部详细

解读了“新时代党的建设”这一课题，让在

座的党员干部们在学习十九大精神做好

为民服务中又有了新的领会。

马丽教授通过十九大对党的建设做出

的新定位、十九大对党的建设进行的新部

署、新时代党建重大部署的创新意义三个

方面，为党员干部们详细解读了新时代党

的建设具体内容。党员干部们认真听取马

丽教授的讲解，并对重点、要点做好笔记。

重抓党风廉政建设拒腐防变
一直以来，三间房都十分注重党风廉

政建设工作。此次集训中，地区纪工委书

记高毓飞对地区当前党风廉政建设的重

点工作进行解读，对全面从严治党的形

势、任务和要求进行全面分析，并现场播

放了《党风廉政建设专题片》。

副处级调研员、地区原纪工委书记丁

占良则以理论基础与实践经验相结合的

方式，列举了众多正反面典型案例，对全

体党员干部进行了一次深刻的思想熏陶

和灵魂洗礼。

会上，党员干部们认真学习、深刻领

会，时刻把党风廉政建设抓在手里、放在

心里，切实筑牢了拒腐防变的思想道德

防线。

开展经费的控制与管理培训
在地区城市化进程中，经费的控制与管

理是每个党员干部必备的技能。培训会上，

朝阳区审计局领导、地区办事处副主任吕晓

轩共同带来了经费控制与管理的培训课。

培训会上，区审计局领导、吕晓轩副

主任从财经纪律、审计工作、廉政建设三

个方面，对经费管理使用中存在的问题进

行了详细讲解和规范。同时强调，地区上

下要强化勤俭节约、廉洁从政的意识，形

成节俭清廉的好风气，助力地区经济社会

健康稳定发展。

通过此次培训会，地区财务管理得到

了进一步规范，各部门规范使用经费的能

力得到了进一步提升。

启程

提高业务水平 更好地服务群众
培训会最后，地区工委书记张小锋就

下半年工作及培训会作总结讲话。他说，

今年上半年在地区工委的坚强领导下，地

区上下紧紧围绕“一绿”二批试点建设、非

首都功能疏解、综治挂牌督办整治、党建引

领社会治理等工作，提高认识、聚焦重点、

协同奋战，队伍经受住了考验，意志经受住

了磨炼，推动地区建设、城市管理、环境整

治、社会面貌各个方面都取得了一定成绩。

张小锋书记表示，这次利用三天时间

开展多个主题的培训，目的是提高广大党

员干部的业务水平，以更好地服务好地区

发展，服务好人民群众。

对于要做的下半年工作，张小锋书记

指出，地区上下需要认清发展新形势，聚

焦重点抓落实，具体是：一要抓党建，筑牢

干事创业的基石；二要抓发展，积蓄实现

跨越的力量；三要抓环境，改善地区整体

的面貌；四要抓稳定，保持压倒一切的态

势；五要抓文化，培育地区未来的支柱。

同时，张小锋书记还强调，做好下半

年的工作，关键还得依靠干部队伍，齐心

协力共同奋进：一是在思想意识上：要站

稳立场，维护大局；二是在工作作风上：要

踏石留印，抓铁有痕；三是在纪律规矩上：

要坚守底线，严于律己。

收获

学会新知识 运用到工作中
通过张小锋书记的动员讲话和培训

会，广大党员干部收获满满，他们已经迫

不及待想将学到的新知识、领会的新精神

运用到日常工作中去。

社会事务管理科科长赵欢说：“通过

此次培训，我对十九大精神和全面从严治

党有了更全面和深刻的认识。作为一名

党员干部，要做到政治坚定，履行自己的

岗位职责。同时更要严格要求自己，落实

一岗双责，将党风廉政建设要求落实在工

作和生活的点滴中，落实在科室建设中，

落实在具体业务中。”

三南里社区党委书记刘雪飞也表示：

“三天的培训使我对全地区工作有了进

一步的了解。作为社区党委书记，在下

半年工作中，我将按照地区中心工作，全

力做好基层的落实。同时，通过培训，我

对经费控制和管理等方面也有了新了

解，我会把这些知识运用到工作中，更好

地服务于民。”

定西村党支部书记刘建文表示：“目

前，三间房地区正处于城市化的快速发展

过程中，各村涉及的产权制度改革更是工

作重点。通过此次培训会，我深刻认识到

财务管理、经费使用和控制等方面知识的

重要性。作为党支部书记，我将严格按照

相关规定和流程，做好本村的各项工作。”

供稿/黎佳

7月29日，北京市朝阳区三间房地区办

事处主任王立新、副主任龚巨明、社区办负

责人韩建强一行三人来到美然动力社区进

行调研指导。

社区党委书记刘芳首先向各位领导介

绍了社区基本情况，并汇报了社区党建工

作、社区居务工作开展、特色亮点、重点难点

问题以及下一步工作内容。社区居委会主

任蔡宇做了补充性发言。

随后，地区办事处副主任龚巨明就小区

道路基础设施、物业公司提升服务、资源利

用、难题破解等方面，提出了良好的建议和工

作方法。

对此，王立新强调：美然动力社区曾是

社区标杆，获得过许多殊荣。随着时代发

展，小区内矛盾焦点问题也逐渐演变成了社

会问题。客观上讲，相关部门、物业公司等

服务跟不上老百姓需求。“群众利益无小

事”，面对新形势，希望美然动力社区依然成

为标杆，争取在城乡结合部治理探索上有所

创新、有所作为。

最后，王立新为今后的社区工作指明方

向：1.继续抓好党建引领工作，进一步提高社

区党委威信；2.面对历史遗留问题，进一步

解放思想，破局解难；3.强化基础发挥优势，

进一步争创品牌特色社区。

社区书记刘芳代表两委一站表示：在地

区工委、办事处的正确领导和关心下，在地

区各部门的大力协助下，社区班子成员将一

如既往地恪尽职守、勤勉尽责、积极主动、担

当作为，为建设平安稳定、文明和谐、特色靓

丽的社区不懈努力！

供稿/美然动力社区 李春日

三间房地区领导到美然动力调研，期盼——

让服务跟上百姓的需求

为加强社区非公党建工作，扩大

党的影响力和覆盖面，抓实“两新组

织”党建，为企业今后的发展提供强

大的组织保证，8月2日下午，国海

（北京）国际文化传播有限公司召开

了党支部成立大会，标志着三间房三

南里社区非公党建组织再添新成员。

三间房地区工委副书记张国海、

党建办主任周颖、社区书记刘雪飞、

牛贝文化发展（北京）有限公司刘景

绘和国海（北京）文化传播有限公司

副总经理林健等出席了本次成立大

会。根据党支部规定成立流程，由社

区党委书记刘雪飞宣读党支部成立

批复，通过支部书记选举，宁珂担任

国海（北京）文化传播有限公司党支

部书记。三间房地区工委副书记张

国海对党支部的成立表示祝贺，希望

国海（北京）文化传播有限公司今后

结合自身文化，在地区工委以及社区

党委的带领下更好地发挥党支部作

用。最后在庄严的国际歌声中，支部

成立大会正式结束。

非公党建是一项利国利企的大

事业。通过一个个非公党组织的成

立，三南里社区对于非公党建工作前

景充满了希望，今后将凝聚非公党

员、成立非公党支部，做好非公党建

工作，在工作中总结经验，不断成熟

和成长。 供稿/三南里社区 刘雍

三间房党员干部集训 深刻学习新时代党建

三南里社区非公党组织
再添新成员

每年，北京市朝阳区三间房地区都会组织党员干部开展集训，提升业务技能，助力地区发展。7月25日—27日，

地区百余党员干部、各科室及基层单位负责人接受了“新时代党的建设”“党风廉政建设”“经费控制与管理”等方面的

学习和培训。


